

SARTHE

AUTOMOBILE

Le 7 et 8 juin, les International business days se tiendront en amont du centenaire des 24 Heures

27 février 2023













Les International business days Le Mans, rendez-vous des innovations dans les mobilités et l'industrie organisé par FL Consulting, revient les 7 et 8 juin prochains sur le Technoparc du circuit des 24 heures, en amont du week-end des courses du centenaire. Après une édition 2022 qui a vu un retour à la normale, la 15^e édition des International business days proposera un programme étoffé aux industriels participants. Ceux-ci pourront tenir des rendez-vous personnalisés, ou suivre des tables rondes : la fabrication additive ; le sport automobile, moteur de l'innovation technologique ; l'hydrogène, vecteur d'énergie du futur ? ; l'économie circulaire. Un village Fabrication Additive sera dédié aux dernières technologies d'impression 3D. Des espaces d'exposition présentera les savoir-faire, ainsi que des voitures de course et des véhicules innovants. Dans le cadre des courses, il sera possible de suivre une visite privée des paddocks et d'un stand de ravitaillement d'une écurie, et d'assister aux essais qualificatifs de nuit. Inscriptions au 06 82 56 45 80.